

Malen für die Gesundheit

Mit Freude und Farbe zu sich und in Kontakt mit sich kommen



Das Angebot ist nach der Methode des Ausdrucksmalens ausgerichtet, wir malen im Stehen auf großformatigem Papier und mit leuchtenden Farben. Das Malen wird im Sinne von offenen und freien Malprozessen begleitet und unterstützt.

Beim Malen sind wir mit unseren eigenen schöpferischen Kräften in Kontakt, wir sind kreativ, d.h. wir erschaffen und gestalten etwas. Dieser Gestaltungsprozess ist es, der eine heilsame und wohltuende Wirkung hat.

Nächste Termine:

31. August 2012

28. September 2012

26. Oktober 2012

von 17 bis ca. 19.30 Uhr

Ort:

Feministisches Frauengesundheitszentrum Hagazussa e.V.

Roonstraße 92, 50674 Köln

Kosten:

Die Kosten pro Malabend betragen 25,-/20,- € (ermäßigt). Die Materialkosten sind im Preis enthalten.

Anmeldung mit Angabe des Termins bei:

Feministisches Frauengesundheitszentrum Hagazussa e.V.

Tel. 0221/234047, E-Mail: info@frauengesundheitszentrum-koeln.de

Bitte ein Paar Socken und evtl. ein altes Kleidungsstück zum Überziehen mitbringen.

Begleitet werden die Malabende von **Brigitte Czinczoll**, Malleiterin für Ausdrucksmalen und langjährige „Wegbegleiterin“ des FFGZ Hagazussa e.V.